

## Aumenta riesgo de rescate para España (Reforma 17/11/11)

Aumenta riesgo de rescate para España (Reforma 17/11/11) La Ministra de Economía descartó que su país esté cerca de la zona de rescate Luis Méndez/ Corresponsal Madrid (17 noviembre 2011).- La posibilidad de que España requiera ser rescatada aumentó luego que pagara un interés de 7 por ciento por colocar deuda en los mercados de bonos del Tesoro Público, un nivel de riesgo que los expertos consideran insostenible a medio plazo. A pesar de que el país ibérico logró colocar 3 mil 563 millones de euros en bonos a 10 años, tuvo que pagar los intereses más altos desde 1997. Siete por ciento es también un récord desde la creación de la Eurozona, según DowJones Newswires. Tras la subasta del Tesoro Público español la prima de riesgo ibérica, marcada por el diferencial de la rentabilidad entre la deuda española y la alemana, superaba por primera vez los 500 puntos básicos, aunque retrocedió hasta los 483 puntos algunas horas después. La prima de riesgo es el interés adicional que paga el país emisor por colocar deuda en los mercados, tomando como referencia un país base que en el caso de Europa es Alemania cuyo interés se ubica en 1.5 por ciento. La emisión española se ha producido en medio de la mayor tormenta financiera que padece Europa y que está provocando que la prima de riesgo de otros países como Italia y Francia se ubiquen también en máximos históricos desde la creación del euro, en 2001. "Por lo que se refiere a la situación de las primas de riesgo, no sólo de España sino de otros países de la eurozona, refleja sin duda la incertidumbre y el nerviosismo en el mercado", señaló el portavoz de Asuntos Económicos de la Comisión Europea, Amadeu Altafaj. La vaguedad de las propuestas económicas del candidato del opositor Partido Popular (PP) Mariano Rajoy, a quien todas las encuestas dan como ganador en las elecciones del 20 de noviembre, contribuye a mantener la desconfianza de los mercados hacia España, según los analistas que precisan que la colocación de bonos por parte del Tesoro Público se debía haber aplazado hasta después de los comicios para evitar mayores turbulencias financieras. Mientras España se perfila como el país europeo que está siendo en estos momentos más castigado por los mercados, la prima de riesgo italiana se relajó ligeramente este jueves para situarse en los 525 puntos básicos, con un rendimiento en niveles de rescate del 7 por ciento. La deuda francesa también registra niveles históricos y supera por primera vez la cota de los 200 puntos, por lo que el Presidente, Nicolas Sarkozy, está demandando una acción más decidida por parte del Banco Central Europeo para contener la crisis, una alternativa que no cuenta con el respaldo de la Canciller alemana, Angela Merkel. El contagio de la crisis financiera tras los rescates de Grecia, Irlanda y Portugal afecta ya a 12 de los 17 países que integran la zona euro. Irlanda fue intervenida con una prima de riesgo de 544 puntos, Portugal con 627 y Grecia, el primer país en ser rescatado por la Unión Europea y el Fondo Monetario Internacional (FMI), lo fue con 450 puntos básicos. Descarta Gobierno español riesgo Por otro lado, la vicepresidenta y Ministra de Economía española, Elena Salgado, aseguró que España no está en riesgo de rescate, a pesar de haber tenido que pagar el interés récord. "No, en riesgo de rescate absolutamente no (está España), es verdad que los mercados están muy nerviosos, pero la sostenibilidad de nuestra deuda está fuera de toda duda", afirmó Salgado en declaraciones a la radio privada Cadena Ser. Salgado aseguró que España puede hacer frente a esos intereses y recordó que se va incluso a gastar menos de lo que tenía presupuestado para el pago de intereses de la deuda este año. "En los presupuestos de este año, teníamos presupuestados para pago de los intereses de la deuda de la administración general del Estado 27 mil millones de euros, vamos a gastar, incluso con todas estas tensiones, 3 mil millones menos, por tanto nuestra deuda es perfectamente sostenible". "Desearíamos pagar precios más bajos, porque los fundamentales de la economía española indican que nos lo merecemos", sin embargo reconoció. Asimismo, la Ministra española denunció ataques sistémicos a la deuda soberana, ante los que sólo cabe una respuesta coordinada europea, después de que los mercados acentuaran su presión sobre España. Con información de AFP